



PAN propone dejar de lado el cabotaje y priorizar recuperación de categoría 1



CIUDAD DE MÉXICO (ROBERTO VALADEZ).- El Partido Acción Nacional (PAN) propuso abordar con urgencia la iniciativa de aviación con énfasis en la recuperación de la categoría 1 de seguridad aérea y dejar pendiente la cuestión del cabotaje, dijo el presidente de la Comisión de Economía, Comercio y Competitividad de la Cámara de Diputados, Jorge Inzunza Armas.

"Tenemos que recordar que dentro de la reforma del gobierno federal viene también el tema de la normatividad que se requiere para

recuperar categoría 1, por lo que es prioritario autorizar estos aspectos y así siga su curso este proceso", afirmó el legislador en entrevista con MILENIO Televisión.

<https://www.milenio.com/politica/pan-propone-dejar-cabotaje-priorizar-categoria-1>